



栃木第五小学校だより 「ありがとう」

栃木第五小学校

～ありがとうと言える人 ありがとうと言われる人になろう～
(本校キャッチフレーズ)

令和8年1月号
発行日 令和8年1月23日
文責 木村 信孝(校長)



今年は午(うま)年…
空かける天馬(ペガサス)のように飛躍しましょう！

冬休みが終わり、1月8日(木)の始業式より3学期が始まりました。そして2026年、令和8年もいよいよスタートです。

さて始業式は、2学期の終業式と同様に校長室から各クラスのテレビに配信することで行いました。終業式で代表作文を発表した1年さん:3年さん:5年さんに続き、今回は2年さん:4年さん:6年さんが堂々と作文を発表してくれました。また校長からのあいさつでは…馬の絵を見せながら「今年の干支は丙午(ひのえうま)で、力(エネルギー)が最もみなぎる年といわれています。みなさん、しっかり力を發揮して、空をかける馬のように飛躍の年にしましょう！」と子どもたちに呼びかけました。

2学期終業式の様子



3学期始業式の様子

交通指導感謝の会

1月13日(火)には、毎朝、本校児童の安全な登校を見守っていただいている交通指導員さんと安全ボランティア(見守り隊)の方々に感謝の意を表す会を開きました。

会では、代表児童からのお礼の言葉や鉢植えの贈呈を行い、テレビ回線を通じてですが全校生に指導員さんや安全ボランティアの方々を紹介させていただきました。

【交通指導員】

広瀬 州男さん 栃木 孝之さん 小島 操さん 関口 正一さん

【安全ボランティア(見守り隊)】

小藤 良一さん 宝戸 弘和さん 大塚 信治さん 梅山 哲夫さん

栗原 博さん 丸山 尚之さん 谷 文子さん



学校評価アンケートの結果について

2学期に実施した学校評価アンケートについてはご協力いただきましてありがとうございました。保護者、児童アンケートにおける集計結果をお知らせします。数値は、4段階評価、A（よく当てはまる）、B（やや当てはまる）、C（あまり当てはまらない）、D（当てはまらない）の内、AもしくはBと回答した割合（%）となります

【児童アンケートの結果】

No.	質問事項	ABの割合	
		本年度	昨年度
1	学校の教育目標、学級のめあてがよくわかっている。	94.1%	94.5%
2	学校は楽しい。	92.6%	94.1%
3	いつも自分から元気よくあいさつをしている。	95.2%	91.3%
4	先生は、勉強を分かりやすく教えてくれる。	97.8%	98.5%
5	先生は、話を聞いてくれる。	95.9%	96.6%
6	先生は、がんばったことを認め、ほめてくれる。	96.7%	93.6%
7	先生に困ったことなど相談できる。	82.7%	80.5%
8	なかのよい友達がいる。	97.8%	97.2%
9	めあてをもって、がんばっていることがある。	89.6%	90.4%
10	家で進んで勉強している。	80.9%	77.0%
11	先生以外のボランティアや、地域の方とふれあったり、学習したりするのは楽しい。	92.2%	90.1%
12	家でできる手伝いは、進んでしている。	78.9%	77.9%
		平均	91.2% 90.1%

【保護者アンケートの結果】

No.	質問項目	ABの割合	
		本年度	昨年度
1	学校の教育目標、学級目標など学校がめざしている方向を知っている。	86.3%	82.4%
2	お子さんは、毎日楽しく学校に通っている。	94.1%	93.1%
3	栄五小の子どもたちは、あいさつをしている。	87.0%	80.7%
4	学校は、わかりやすい授業を行っている。	95.8%	97.7%
5	学校は、誠実に子どもに接している。	95.4%	94.8%
6	学校は、子どもの成果や努力を認め、適切に評価している。	94.8%	95.1%
7	学校は、いじめの予防や解消に努力している。	91.2%	92.2%
8	学校は、保護者からの相談に応じている。（スクールカウンセラー等も含む。）	96.4%	98.0%
9	学校と保護者は、連絡を取り合って子どもを教育している。	90.6%	91.8%
10	学校は、学校だよりや学年だより、給食だより、保健だより、図書館だより、ホームページなどで、学校の様子をわかりやすく伝えている。	95.8%	95.1%
11	学校は、環境整備や防犯に努め、災害、交通等の事故防止に配慮している。	93.8%	91.8%
12	学校は、行事などの教育活動を適切に行っている。（内容・日時など）	89.3%	91.5%
		平均	92.5% 92.0%

結果については上記のとおりでした。昨年度に比べますとポイントの大きな増減はありませんでしたが、子どもたちの‘あいさつ’についての評価が上がっていることは校長としてうれしく思います。

この結果等については1月21日（水）開催の学校運営協議会にて協議しました。その協議内容と現在アンケート中の「運動会の開催日について」の結果は次号（2月号）に掲載します。